

紀南病院 研修医通信 Vol.122 2022年10月号

深夜の山道を越えた先のこの地が、こんなにも美しく愛着を持ってしまふ土地になるとは思っていませんでした。穏やかな人々、温かい先生方、毎日表情を変える青い海、それを一望できる紀南病院。紀南の土地を知り、人を知り、そこにある医療を沢山見ることができました。ここで学んだ多くのことは、地域医療に携わる者だけでなく、全ての医療者にとって最も大切であることの一つだと感じています。紀南の地に来てこのようなことに気付けたのは本当に幸運だったと思います。地域研修を終える日が近づき、まだここに留まりたいという思いでいっぱいですが、紀南病院での思い出・学んだことを大切に

今後も頑張っていきたいです。ここで出会えた同期、先生方、全ての方に感謝の気持ちでいっぱいです。たくさん本当にお世話になりました。有難うございました。

市立四日市病院 玉山美都

1カ月の地域研修を通して、へき地医療と密接に関連する紀南病院での研修は非常に新鮮な体験であり、新たな価値観を得ることが出来ました。外来初診の患者さ

んに伺った馴染みのない生活歴や新鹿へのふるさと訪問、診療所での訪問診療では、より患者さんの背景に寄り添った医療の大切さを実感し、今後の医師像を考える上で貴重な経験になったと感じています。また紀南という地も非常に魅力的であり、恵まれた気候、自然に囲まれた環境、美味しい地産の食べ物などは東京生まれの僕にはとても印象的でした。同期にも恵まれ、医療のみに留まらず紀南の地を噛み締められた一か月間だったと思います。一か月間本当に有難うございました。

伊勢赤十字病院 研修医2年目 齋藤 隆

1カ月の研修を通して、地域に寄り添った医療を実感させていただきました。

病気を診るだけではなく、患者様の生活背景や価値観を知り、ひとりひとりにとっての最善の医療を共に考え提供する先生方の姿を見て、自分もこうなりたいと心から思いました。また、紀南地域の方々の温かい人柄、自然あふれる景色、美味しい食事にも触れ、紀南地域がとても好きになりました。来月からは元の病院へ戻りますが、ここでの学びを忘れず日々頑張っていきたいです。

1カ月という短い期間でしたが、ご指導いただいた先生方、温かく接して下さったスタッフ、地域住民の皆様、最高の同期には感謝でいっぱいです。本当に有難うございました。

三重県立総合医療センター 森田竜平



紀南病院での1カ月の研修を通して、紀南地域の方々の人柄の良さを肌で感じました。また、診療所研修、離島研修などの病院外での研修の機会を多く頂き、病院の

外に出ることでしか気づけない学びを得ることができました。名張市出身であり、紀南地域は三重県内で最も馴染みがない場所でしたが、1カ月でとても馴染み深い場所へと変わりました。この場所で得た気づきや明るい雰囲気の外來診療などを今後働く場所で活かしていきたいと思います。同時期に研修した仲間にも恵まれ、この1カ月は大切な思い出になりました。また、紀南のきれいな自然やおいしい海鮮、みかんを楽しみに遊びに来たいと思います。本当にありがとうございました。

名張市立病院 研修医2年目 山下拓也